

getheilet. Hiernächst wurden dieselben in dem Wänsen-Hause insgesamt gespeiset, nach der Mahlzeit abermal ein Gebet gehalten, und mit einem Gesange geschlossen, ihnen auch endlich diejenigen 80 Rthlr. noch ausgetheilet, die gestriges Tages in der sogenannten Schul-Kirche und in der Kirche zu Glaucha in die Becken für sie eingelegt worden. Da auch diese 80 Rthlr. bey der Austheilung, die man so accurat nicht einrichten können, nicht zureichen wollen, haben einige dabeystehende alles her gegeben, was sie an Gelde bey sich gehabt, so, daß keiner von denen Salzburgern auch hiebey leer ausgegangen, sondern die letzten ja so viel als die erstern empfangen haben. Die, welche Bibeln erhalten, haben sich darüber sehr vergnügt gezeigt. Ein Knabe von 15 Jahren, welcher eine feine Erkenntniß in Gottes Wort hatte, erhielt bey der Austheilung, weil er schon mit einer Bibel und Neuem Testament versehen war,